



Landgericht Halle

Markus Niester neuer Direktor des Amtsgerichts Merseburg

Markus Niester ist neuer Direktor des Amtsgericht Merseburg. Der 56jährige Jurist war vorher Direktor des Amtsgerichts Weißenfels.

Der Präsident des Landgerichts, Jörg Engelhard, überreichte ihm am 24.11.2021 die Ernennungsurkunde und wünschte ihm viel Erfolg in seinem neuen Amt. Er sagte: "Ich freue mich, dass ein so erfahrener Richter die Leitung des größten Direktoren-Amtsgerichts im Bezirk des Landgerichts Halle übernimmt."

Der in Bochum geborene Markus Niester ist seit 1996 im Geschäftsbereich des Justizministeriums Sachsen-Anhalt tätig. Bis Januar 2000 war er Richter auf Probe beim Landgericht Halle und beim Amtsgericht Halle (Saale). Danach arbeitete er als Richter am Amtsgericht Halle bis 2006. Für zwei Jahre wurde Herr Niester dann an das Justizministerium abgeordnet. Anschließend nahm er ab September 2008 wieder seinen Platz als Richter am Amtsgericht Halle (Saale) ein, wo er im August 2009 zum weiteren aufsichtführenden Richter ernannt wurde. Ab dem 1. Dezember 2017 widmete er einen Teil seiner Arbeit im Rahmen einer Teilabordnung der Richtertätigkeit am Amtsgericht Weißenfels. Dort fungierte er auch als ständiger Vertreter des Direktors des Amtsgerichtes. Im Februar 2018 wurde Herr Niester zum Direktor des Amtsgerichts Weißenfels ernannt.

Der langjährige Direktor des Amtsgerichts Merseburg, Peter Mertens, ging im Oktober 2019 in den Ruhestand. Die Aufgaben des Direktors des Amtsgerichts Weißenfels übernimmt kommissarisch ein Richter des Amtsgerichts Merseburg, der zuvor kommissarisch das Amtsgericht Merseburg leitete.

Impressum:
Landgericht Halle
Pressestelle
Hansering 13
06108 Halle (Saale)
Tel.: 0345 220-3374
Fax: 0345 220-3134
Mail: presse.lg-hal@justiz.sachsen-anhalt.de
Web: www.lg-hal.sachsen-anhalt.de